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COMUNICATO STAMPA 
 
Condivido pienamente la proposta del sindaco dell’Aquila Massimo Cialente per chiedere 
l’istituzione di una commissione consiliare di indagine che ricostruisca le vicende gestionali delle 
società partecipate del Comune a partire dal 1994. 
Rilancio dunque la proposta del sindaco e auspico che il Consiglio comunale si faccia carico di tale 
compito al più presto, mettendo all’ordine del giorno questa proposta, al fine di fare chiarezza su 
una vicenda che si trascina da troppo tempo. 
Voglio ricordare, peraltro, a Vittorini ed Imprudente, in riferimento alle loro dichiarazioni apparse 
sui quotidiani, che l’ Amministrazione Cialente, subito dopo il suo insediamento nella scorsa 
consiliatura, ha ridotto i Consigli di Amministrazione da cinque a tre componenti, prima ancora che  
lo imponesse la legge.  
Sono certo che questa operazione di chiarezza e trasparenza ci permetterà di raggiungere al più 
presto una valida riorganizzazione delle nostre Spa in conformità delle normative attualmente 
vigenti. 
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